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Angespannter Wohnungsmarkt in Kassel 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1943 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Teilbedingungen erfüllt die Stadt Kassel angeblich nicht, die dazu 

führten, dass der Wohnungsmarkt von der Landesregierung nicht mehr als 

angespannt eingestuft wird? 

2. In welcher Form wurde die Stadt Kassel bei Erstellung des IWU-Gutachtens 

zu den Bedingungen für angespannte Wohnungsmärkte angehört? 

3. Welche Selbsteinschätzung hat die Stadt Kassel dort abgegeben? 

4. Auf welche Datengrundlagen hat sich diese gestützt? 

5. Was unternimmt der Magistrat, damit für Kassel die Verordnungen wieder 

greifen 

 

Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 

Niederschrift als Anlage beigefügt. Es gibt keine weiteren Nachfragen. 

 

Vorsitzender Kalb erklärt die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




